
 

 

 

 

 

 

Bremen, 15. Februar 2024 

Aufstellen von Bänken an dem See im Gewerbegebiet Hansalinie 

Sehr geehrter Herr Hermening, 

wir sind wöchentlich in der Arberger Marsch unterwegs. Seit einiger Zeit gibt es einen 

befestigten Fuß- und Radweg auf der südwestlichen Seite des Sees. Dieser Weg wird von 

vielen Menschen benutzt. 

Unser Wunsch, sicherlich auch von vielen anderen Benutzern, wäre es auf diesem Weg ein 

paar Bänke aufzustellen. Die Bänke laden zum Verweilen ein, sind Ruhe- und 

Rastmöglichkeiten für Jung und Alt und zum Beobachten vieler Vögel und andere Tiere. 

Wir würden uns freuen, wenn unser Wunsch gehör finden würde. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Christa Nalazek und Lena Eidtmann 


